

Viel Spaß und gute Laune beim Weiberfasching in Niederding

In diesem Jahr organisierte die kfd Niederding zum ersten Mal einen Weiberfasching. Am 22. Februar sind viele Frauen, auch über den Pfarrverband hinaus, der Einladung in den Niederdinger Bürgersaal gefolgt. Um 20:00 Uhr wartete auf die Damen bereits die erste Einlage. Die Teenietänzerinnen des TuS Oberding haben ihr aktuelles Programm vorgestellt. DJ Rudi Schneider

legte bereits auf und so zog es die ersten auf die Tanzfläche. Während einer kleinen Tanzpause für die Frauen kam das Funkenmariechen aus Eitting vorbei und sorgte mit ihrer Tanzeinlage für Begeisterung. Die Magic-Dancers aus Grüntegernbach hatten einiges unter ihrem diesjährigen Thema „Clowns“ im Gepäck. Mit super Choreographie und tollen Hebefiguren begeisterten sie

das ganze Publikum. Spätestens nach dieser Einlage waren dann alle in Tanzstimmung und zwischenzeitlich wurde es auch mal etwas enger auf der Tanzfläche. Christine Viechter und Simone Huber, beide kfd Niederding, sorgten dann zum späteren Zeitpunkt mit den Sketchen „Die Schreibmaschine“ und „Der Pizza-Service“ für viel Gelächter. Das Motto „Verrückte Hüte“ war Anlass

für eine Hutprämierung. Das Team der kfd Niederding hatte den ganzen Abend über die Hüte der Damen beobachtet. Auf Platz 1 landeten die Moosinninger Damen, Platz 2 belegten sechs Niederdinger Damen und auf den 3. Platz kamen die zwei Quallen aus Eitting. Ob jung oder alt, es hat allen super gefallen.

Artikel und Foto: OKU

